

Über den Dächern von Magdeburg

Innerstädtisches Bauen heißt intensive Nutzung auf kleinstem Raum. Tritt man auf die Dachterrasse der Seniorenresidenz „Am Eiskellerplatz“ in Magdeburg und läßt seinen Blick über die Dächer der Stadt schweifen, erfährt man eine mögliche Realisierung dieses Anliegens.

Für die Gestaltung des Dachgartens wurde eine, den begehbaren Bereich umschließende Großbank angefertigt. Neben sicherheitstechnischen Fragen sind Langlebigkeit und Gewicht des Bauteils von Bedeutung. Die Bank besteht aus Kambala auf einer Unterkonstruktion aus Furnierschichtholz.

Planer: Grünplan Bernburg, Herr Daniel Krebietke
Bauherr: habilis- gGmbH, Seniorenresidenz „Am Eiskellerplatz“,
Magdeburg
Ausführung: Landschafts- und Gartenbau Stackelitz GmbH

Ausstattung Dachgarten:
Großbank
Ausstattung Erdgeschoß:
Pergolen
Sitzauflagen
Abfallsammler

